



Medienmitteilung der EVP Aargau zur Unterlistenverbindung

EVP erweitert ihre Unterlistenverbindung

Die EVP tritt mit vier Listen bei den Nationalratswahlen an und stärkt ihre Wahlchancen mit einer Unterlistenverbindung mit dem Verein «engagiert.»

Die EVP (Evangelische Volkspartei) Aargau will ihren Sitz im Nationalrat verteidigen. Sie hat mit Lilian Studer eine engagierte Nationalrätin an der Spitze der Hauptliste, welche sich erfolgreich für das politische Zentrum engagiert und sich als Brückenbauerin einsetzt.

Zur Erhöhung der Wahlchancen bündelt die EVP ihr Wählerpotential wie auch in früheren Jahren mit einer EVP-Seniorenliste und mit zwei Listen der Jungen EVP – J EVP West und J EVP Ost – und bildet mit diesen eine Unterlistenverbindung.

Zudem haben die EVP und die Partei-unabhängige Gruppierung «engagiert» beschlossen, gemeinsam eine Unterlistenverbindung einzugehen und so das politische Zentrum zu stärken. Somit umfasst die Unterlistenverbindung neben den vier EVP-Listen noch vier weitere Listen: eine unabhängige Liste mit Fachpersonen aus dem Gesundheitswesen, eine Liste mit Pädagoginnen und Pädagogen, eine KMU-Liste sowie eine Liste von Energiefachleuten.

Die Bundeskanzlei verlangt, dass Unterlistenverbindungen anhand der Bezeichnungen der Listen als solche erkennbar sind. Deshalb haben sich die Beteiligten darauf geeinigt, dass alle diese Listen unter der Dachmarke «engagiert.» auftreten. Dieser Begriff passt auch ganz gut zur EVP.

Diese Listen sind zudem gemeinsam in einer Listenverbindung mit Die Mitte.

Aarau, 27.07.2023

Für Auskünfte:

Dr. Roland Frauchiger, Co-Präsident EVP Aargau: Thalheim, 079 416 62 49, roland.fr@uchiger.ch

Therese Dietiker, Co-Präsidentin EVP Aargau: Aarau, 077 411 68 03, therese.dietiker@bluewin.ch